



Una Escuela de Vida



CARTA DE BIENVENIDA CURSO 2024-2025

Queridas familias, estimados alumnos, profesores y todos los miembros de la comunidad educativa de Lideria International School,

Es un honor para nosotros darles la más cálida bienvenida al curso 2024-2025. Con entusiasmo comenzamos este nuevo ciclo académico, conscientes de que cada año es una oportunidad para seguir avanzando en nuestra misión: ofrecer una educación integral y de excelencia, donde cada uno de nuestros alumnos pueda desarrollarse plenamente, tanto en lo académico como en lo personal.

A lo largo de los años, nuestro colegio ha crecido de manera significativa, no solo en el número de estudiantes, sino también en logros. Este año, superamos los 500 alumnos, un reflejo del esfuerzo y compromiso de todos: familias, docentes y alumnos. Nos sentimos profundamente orgullosos de cada paso dado y de lo que juntos hemos construido.

En Lideria, trabajamos cada día para mantenernos a la vanguardia educativa, y este año no será la excepción. Seguimos apostando por la innovación pedagógica, adaptándonos a los retos de un mundo en constante cambio. Nuestras aulas están dotadas de la mejor tecnología, lo que nos permite combinar la enseñanza tradicional con herramientas digitales que preparan a nuestros alumnos para el futuro. Además, como centro examinador oficial de Cambridge, celebramos nuestro alto nivel de aprobados, que alcanza el 97%, reafirmando nuestro compromiso con la formación de ciudadanos del mundo.

Más allá de los logros académicos, en Lideria International School creemos firmemente en la importancia de los valores. La educación en valores cristianos es el eje que guía nuestras acciones. Queremos formar personas responsables, comprometidas con su entorno y con los demás. Valores como la solidaridad, la justicia y la convivencia son parte esencial de nuestro proyecto educativo. Cada día, nuestros alumnos tienen la oportunidad de crecer no solo en conocimientos, sino también en humanidad. Estamos convencidos de que este enfoque es lo que realmente marca la diferencia.

Este curso, además, reforzamos nuestro compromiso con el deporte y el bienestar emocional. Sabemos que el desarrollo físico y emocional es tan importante como el académico, y por eso fomentamos la práctica deportiva y actividades que promueven la salud emocional. Queremos que nuestros alumnos no solo aprendan, sino que se sientan bien, seguros y acompañados en cada etapa de su crecimiento.

Por supuesto, no podemos olvidar que este camino lo recorreremos juntos. El papel de las familias es fundamental en nuestra comunidad educativa. Siempre hemos creído que la educación es una tarea compartida, y que solo trabajando de la mano, colegio y familias, podemos garantizar el éxito de nuestros alumnos. Por eso, les animamos a seguir participando activamente en la vida del colegio, a estar presentes y a confiar en que, juntos, podemos superar cualquier desafío.

Estamos convencidos de que este curso traerá grandes logros, momentos de aprendizaje y crecimiento. A todos, padres, alumnos y profesores, les agradecemos la confianza depositada en nosotros y les invitamos a vivir este año escolar con ilusión, esfuerzo y optimismo.

Bienvenidos a este nuevo curso 2024-2025, que sin duda será un gran año para nuestra comunidad. Con afecto y gratitud,

Alba Navarro y Manuel González



LIDERIA INTERNATIONAL SCHOOL, S.L.
CAMINO VIEJO SN
30890 PUERTO LUMBRERAS - MURCIA

